

# *Cuba ratifie son engagement en faveur de l'interdiction des armes nucléaires*

---



La Havane, 23 jan. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a ratifié l'engagement de notre pays envers le Traité d'interdiction des armes nucléaires à l'occasion du 1er anniversaire de l'entrée en vigueur de ce mécanisme.

«Cuba est fière de faire partie de cet instrument, qui honore la pensée humaniste du Commandant en Chef Fidel Castro, combattant inlassable pour le désarmement nucléaire» a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Pour le rappel, le Traité a été approuvé lors d'une conférence tenue aux Nations Unies, le 7 juillet 2017 et ouvert à la signature le 20 septembre de la même année.

Toutefois, il est entré en vigueur le 22 janvier 2021, après sa 50ème ratification le 24 octobre 2020.

En outre, ce traité est le premier à contenir des dispositions visant à aborder les conséquences humanitaires liées à l'essai et à l'utilisation d'armes nucléaires.

En même temps, il complète les accords internationaux en vigueur, notamment le Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires, le traité d'interdiction complète des essais nucléaires et d'autres accords établissant des zones exemptes de ce type d'armement.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283768-cuba-ratifie-son-engagement-en-faveur-de-interdiction-des-armes-nucleaires>



**Radio Habana Cuba**